

# Let's English

「ハロー マイ ネーム イズ マサヤ ハラダ」  
 向陽小学校78名全員が、今年から英語の学習をしています。5年生と6年生は、毎週1時間ずつ英語ノートを使って勉強をしています。ぼくは、毎週の英語の時間が大好きです。たぶん、向陽小の児童全員が、英語の勉強がある日を楽しみに待っていることだと思います。

ぼくが、毎週の英語の授業で楽しみにしているのは、ALTの先生といっしょに、英語を話したり聞いたりすることです。



原田 雅也 さん  
 (向陽小学校6年)



ふれあい集会の様子

とです。2学期になってからは、ALTの先生が話される英語が、はつきりと聞き取れるようになりました。英語を使つてのクイズや外国の話聞くことは、とてもおもしろいです。

また、今年のふれあい集会では、多くの学年が英語を使つての劇やオペレッタを発表しました。低学年、中学年の英語もとても上手でした。これからも、もっともっと英語の学習を続けて、英語が得意になって、日本から世界へ飛び出して、活躍できる人になりたいです。



黒瀬 匡彦 さん  
 (深川中学校3年)

「ラスト！」  
 先生や仲間たちの声が僕の耳に入ってきました。僕は最後の力を振り絞り、仲間の待つゴールへと一直線に走ってテープを切りました。そのまま倒れ込んだ僕のそばで、みんなのうれしそうな声が聞こえました。

8月の練習初日。3年間駅伝部員としてやってきた僕は「今年も走るんだ！」という思いで先生の話を聞いていました。昨年は1区を走ったけれど、3年生になった今年は主将としてみんなをリードしました。

大会当日。6区の僕は、みんなしっかり走れているのかなと心配しながらたすきを待ちました。たすきを繋いで掴んだ優勝！主将としての責任を果たせたという達成感とこれで終わったんだという気持ちで胸がいつぱいになりました。

この3年間、辛い時もありましたが、先生方や仲間達、そして応援してくださった方々のおかげで最高の思い出ができました。本当にありがとうございました。



チームが一丸となって掴んだ優勝

## 連絡帳

### みんなでつないだたすき



## 地域ぐるみの活動で 文部科学大臣表彰

### クラブネット大畑

特に今年は、同地区にある大畑小学校の最終年。閉校後も地区が盛り上がりつつ行けるように、同校の関係者と共に閉校記念行事を積極的に開催されています。

人口が減少傾向にあるなか、元気いっぱい地域のあり続けるために、様々なアイデアを出しながら活動を行っています。

### ちよつと 小耳に

10月9日、渋木・真木地区の住民で組織する「クラブネット大畑」(上野定一会長)が、生涯スポーツ優良団体として文部科学大臣表彰を受けました。

「クラブネット大畑」は、世代を超えて交流できる組織を作ろうと平成13年に長門市初の総合型地域スポーツクラブとして設立。地区内に子どもが少なく、子どもたちができるスポーツの種目が限られていたことや、地区にスポーツ行事や文化活動が少ないと



上野会長(右)と事務局の森野さん

いう住民の声があったことなどが設立のきっかけだそうです。現在は住民の約半数にあたる350人が加入しています。

企画部、スポーツサークル部、文化部、広報部の4部会を柱に、バドミントンやグラウンドゴルフ大会などのスポーツ行事のほか、夏祭りや、ご来光登山、広報紙の発行なども行っています。

## 楽しめる食事をつくりたい

川村 慶子 さん(ゆもと苑勤務)



※仕事は ゆもと苑で、管理栄養士として食事の献立作成や、調理をしています。料理の栄養や味に気を配るのはもちろんですが、季節感を出してみたり、見た目もきれいになるように工夫して、高齢者の方々に食事を楽しんでいただけるようにいつも心がけています。

※趣味は お菓子作りが好きです。ケーキを作るのが得意ですね。

※好きなタイプは 氷川きよ

しのような、笑顔のさわやかな人がいいです。

※自由に一言 皆さんに「食事の時間が楽しみなな」と思っていただけのような、おいしい食事を作るために一生懸命がんばります。

